



## Elftes Kapitel.

Sechstes Secabenteuer.

Nachdem der Baron die Erzählung seiner Reise in Egypten beendigt, wollte er sich zu Bette begeben, und doch war gerade in diesem Augenblicke die etwas erschlaffte Aufmerksamkeit seiner Zuhörer durch das Wort Harem wieder erwacht. Man hätte gerne Näheres über diesen Theil seiner Abenteuer erfahren, aber der Baron war unbeweglich; um jedoch den lärmenden Bitten seiner Freunde nicht ganz entgegen zu sein, zeigte er sich bereit, ihnen einige Züge aus dem Leben dieses eigenthümlichen Volkes zu schildern und fuhr mit den Worten fort:

Seit meiner Rückkehr aus Egypten galt ich alles beim Großherrn: ich machte, wie man zu sagen pflegt, Regen und Sonnenschein. Seine Hoheit konnte nicht leben ohne mich und bat mich, alle Tage bei ihm